

vida&artes

Cuando el ojo que todo lo ve es tu jefe

La tecnología permite un control casi absoluto **PÁGINAS 34 Y 35**



Los Beatles en la BBC, segundo acto

Ven la luz nuevas actuaciones en directo de la banda **PÁGINA 41**

Nadie sabe quién es líder en la Liga

No hay norma para desempatar hoy a Barça y Atlético **PÁGINA 49**



Bruselas avisa a Cataluña de que independizarse supone salir de la UE

La portavoz de la Comisión y el comisario Almunia sostienen que el territorio segregado sería automáticamente un "país tercero"

MIQUEL NOGUER / LUCÍA ABELLÁN
Barcelona / Bruselas

La Unión Europea puso ayer límites precisos a la senda independentista emprendida por una parte de la sociedad catalana, el Gobierno de CiU y su

socio actual, ERC. La portavoz de la Comisión Europea, Pia Ahrenkilde, sentenció, subrayando que no se trataba de una opinión sino lo que imponen los tratados, que si un territorio de un Estado comunitario declara su independencia, auto-

máticamente deja de pertenecer a la Unión Europea y se convierte "en un país tercero". En la misma línea se pronunció en Barcelona el vicepresidente y comisario de Competencia, Joaquín Almunia. "La parte segregada [de un Estado miembro de

la UE] no es miembro de la UE", afirmó. Aunque otras veces la Comisión Europea había alertado sobre las implicaciones de un posible proceso de independencia de Cataluña, nunca había sido tan contundente como lo fue ayer. **PÁGINAS 10 A 12**

La reforma reduce el gasto en pensiones 33.000 millones en nueve años

Los cambios merman las prestaciones como mínimo hasta 2022

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

El Gobierno ya ha cifrado cuánto espera ahorrar con la reforma de pensiones. El recorte en el gasto futuro ascenderá a 32.939 millones de euros acumulados entre 2014 y 2022, según la memoria del anteproyecto de la reforma que el Ejecutivo ha remitido al Consejo Económico y Social (CES). De estos números se desprende que en los próximos años los jubilados perderán poder adquisitivo de forma recurrente. **PÁGINA 23**

Más de 578.000 niños pierden la ayuda para libros de texto

ELISA SILIÓ, Madrid

Las estadísticas reflejan ya con crudeza lo que supone recortar en educación. El pasado curso 578.549 alumnos dejaron de percibir la ayuda del ministerio a los manuales de texto, pero los damnificados podrían ser más, porque al tijeretazo del 47% del Gobierno (67 millones) hay que sumar el autonómico. **PÁGINA 36**



Varias personas avanzan con las manos en alto tras el tiroteo en un edificio de la Armada en Washington. / ALEX WONG (AFP)

Un tirador mata a 12 personas en un centro militar de Washington

El asesino es abatido tras abrir fuego en un cuartel de la Armada • El ataque desata el pánico en la capital

YOLANDA MONGE, Washington

Un tirador disparó ayer contra los trabajadores de un centro de la Armada de EE UU en Washington. Mató al menos a 12 personas antes de ser abatido por la policía y desató el pánico en la capital federal. El tirador fue identificado como Aaron Alexis de 34 años, oriundo de Texas.

Al menos tres personas resultaron heridas de gravedad. La policía buscaba en un principio a otros dos sospechosos, aunque rápidamente descartó que uno de ellos estuviese relacionado con el ataque. El tiroteo se produjo en un mando de operaciones de la Armada, en el que trabajan cerca de 3.000 personas y que está protegido por fuertes medidas de se-

guridad. El centro naval está situado a cinco kilómetros de la Casa Blanca y a dos del Capitolio.

El presidente Obama hizo una declaración en la que condenó el tiroteo, que calificó de "acto cobarde". Los disparos comenzaron en torno a las 8.20, y según testigos el tirador actuó desde el cuarto piso de un edificio del centro militar. **PÁGINAS 2 Y 3**

Ahora lo verás **más claro**

HASTA **50%** OFF

CRISTALES

MÁS X MENOS

General Optica

Descuentos del 50% en cristales montados y del 40% en progresivos aplicables por compra de gafas graduadas con lentes montadas para miembros del Programa Privilegio hasta el 31/07/2014.